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利根町教育委員会定例会会議録 

──────────────────── 

平成 30年 9月 26日  午後 3時 00分開会 

──────────────────── 

1．出 席 委 員 

                 教 育 長   杉 山 英 彦 君 

                 教育長職務代理者   武 谷 昭 子 君 

                 委 員   佐 藤 忠 信 君 

                 委 員   村 上 盛 一 君 

           委 員   石 井   豊 君 

 

1．欠 席 委 員 

                 な     し 

 

1．出席事務局職員 

学 校 教 育 課 長   大 越 克 典 君 

指 導 室 長   直 井 由 貴 君 

生 涯 学 習 課 長   野 田 文 雄 君 

                 学校教育課長補佐   河 村   明 君 

学 校 教 育 課 係 長   布 袋 哲 朗 君 

 

 

1．議 事 日 程 

────────────────────────── 

議  事  日  程 

                           平成 30年 9月 26日（水曜日） 

                           午後 3時 00分開会 

 

 日程第 1 報告第 24号 教育委員会職員の分限休職処分の専決処分について 

報告第 25号 利根町教育委員会後援名義の使用承認について（平成 30年 8月 

分） 

 日程第 2 その他 
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1．本日の会議に付した事件 

 日程第 1 報告第 24号 教育委員会職員の分限休職処分の専決処分について 

      報告第 25号 利根町教育委員会後援名義の使用承認について（平成 30年 8月 

分） 

 日程第 2 その他 

────────────────────────── 

午後 3時 00分開会 

○教育長（杉山英彦君） 改めまして，こんにちは。 

 大変お忙しい中，お集まりいただきましてありがとうございます。 

 ただいまより平成 30年 9月の教育委員会定例会を開催いたします。 

 きょうご審議いただく議案は，専決処分を含む報告 2件でございます。 

 議題に入ります前に，報告第 24号 教育委員会職員の分限休職処分の専決処分につきま

しては，人事に関する案件のため，地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14 条第 7

項のただし書きに基づき，非公開としたいと思いますが，いかがでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長（杉山英彦君） ただいまご承認いただきましたので，報告第 24号につきまして

は非公開といたします。 

────────────────────────── 

○教育長（杉山英彦君） それでは，日程第 1 報告第 24 号 教育委員会職員の分限休職

処分の専決処分についてを議題といたします。 

 

〔「非公開」により省略 〕 

 

 それでは，報告第 24号 教育委員会職員の分限休職処分の専決処分につきましては，原

案のとおり承認いたします。 

────────────────────────── 

○教育長（杉山英彦君） 続きまして，報告第 25号 利根町教育委員会後援名義の使用承

認について（平成 30年 8月分）を議題といたします。 

 担当課長に説明を求めます。 

○学校教育課長（大越克典君） 報告第 25号 利根町教育委員会後援名義の使用承認につ

いて（平成 30年 8月分），ご説明いたします。 

 地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 25条第 3項及び利根町教育委員会事務委任

規則第 4条第 2項の規定により報告するもので，4件の申請があり承認いたしました。 

 別紙をごらんください。 

 １件目は，取手市・守谷市・利根町教育研究会が平成 30 年 11 月 15 日（木）から 11 月

21日（水）までの 7日間にわたり，イオンタウン守谷において「第 30回つばさ展」を開催
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いたします。 

 内容は，３市町内の 37校，約 560名の特別支援学級在籍児童・生徒が日頃の学習の成果

を発表いたします。絵画・工作・手芸・版画・習字等の作品を展示，発表することにより，

一人一人の児童生徒に自信と喜びを与え，より充実した生活が送れるようにするとともに，

地域の人々に特別支援教育及び特別支援学級に対する正しい理解と積極的な協力を呼びか

ける機会とすることを目的に開催されるものです。 

 2 件目ですが，（一財）言語交流研究所ヒッポファミリークラブが平成 30 年 10 月 23 日

（火）から 10月 28日（日）までの 6日間にわたり，取手市福祉会館において，「親子で参

加できる多言語ワークショップ＆講座」を開催いたします。内容は，「多文化共生」，「国際

理解」などについて講師の話を聞いた後，実際に親子で体を動かしながら多言語をまねする

などの体験をしていただき，多文化について考えていただくことを目的に開催いたします。 

 3件目ですが，利根町グラウンド・ゴルフ協会による「第 5回利根町民グラウンド・ゴル

フ大会」が，平成 30年 10月 27日（土）に利根浄化センター多目的広場において開催され

ます。 

 内容は，利根町在住・在勤者を対象に，利根町民の体力向上と相互交流の場として，高齢

者でも気軽に楽しめる生涯競技としてグラウンド・ゴルフの普及拡大を図ることを目的に

開催するものです。 

 次に 4件目ですが，利根写楽会が，平成 30年 9月 27日（木）から 10月 3日（水）まで

の 7 日間にわたり，利根町役場 1 階 多目的ホールにおいて，「第 36 回利根写楽会写真展」

を開催いたします。 

 目的は，利根町の自然や催し物などを題材とした作品を展示し，作品を通じて町民に改め

て町の良さを見直していただくことを目的に開催するものでございます。 

 報告第 25号の説明は以上でございます。 

○教育長（杉山英彦君） 説明が終わりました。 

 ご意見，ご質問ございますか。 

○委員（佐藤忠信君） よろしいでしょうか。 

 「親子で参加できる多言語ワークショップ＆講座」で「多言語」とあるんですが，どれぐ

らいの「言語」があるものなんでしょうか。何か情報ありますか。 

○学校教育課長（大越克典君） 済みません，どのぐらいあるかについては把握しておりま

せんが，国際交流については，資料を見ますと，25の国や地域となっております。 

○委員（佐藤忠信君） 25カ国だと，かなりの数ですよね。東南アジア含めても，多いで

すよね。 

○生涯学習課長（野田文雄君） パンフレットでは，そのように書いてありました。資料

を見ますと，英語，フランス語，日本語，スペイン語，韓国語と書いてありまして，これ

が混ざり合うことによって言葉が増え，基礎行動が豊かになり，日本語の侵害の部分が小

さくなるようなことが書いてあります。 
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○教育長（杉山英彦君） あと，何かご質問ありますか。 

よろしいですか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

○教育長（杉山英彦君） それでは，報告第 25号 利根町教育委員会後援名義の使用承

認について（平成 30年 8月分）は，原案のとおり承認いたします。 

────────────────────────── 

○教育長（杉山英彦君） 日程第 3 その他について，何かございますか。 

○生涯学習課長（野田文雄君） 9 月 22 日（土）の国体のウオーキングプレ大会，どうも

ご協力，ご参加ありがとうございました。参加申し込みの人数で言いますと 272名の申し込

みがございまして，天候が悪かったので，若干のキャンセルもあったんですけれども，大き

な問題もなく開催し，終了することができました。本当にありがとうございました。 

 次は，10 月 7 日（日）に町民運動会を予定してございますので，また，ご協力のほどよ

ろしくお願いをいたします。 

○委員（石井 豊君） プレ大会は町外者の方も結構いたんですか。それとも，ほとんど町

内の方ですか。 

○生涯学習課長（野田文雄君） 町内の方がほとんどです。町外者は多分数える程度じゃな

いかと思います。 

 来年は今度 500名ということなので，県内全域から参加者を募る予定です。 

○委員（石井 豊君） 本大会は同じコースでやるんですか。 

○生涯学習課長（野田文雄君） 今のところの考えでは，同じコースを予定しているという

ところでございます。 

○委員（石井 豊君） 本大会は，500 名だと警察の交通規制とかは，どうするんですか。 

○生涯学習課長（野田文雄君） ウオーキングなものですから，交通規制の適用はないです。

ですから，今回，立哨で立っていただいたように，あくまでも車に気をつけて，車が走行し

ていないときに，横断歩道等を渡っていただいて，ウオーキングをしていただくということ

になりますので，立哨は，またやらざるを得ないと考えております。 

○教育長職務代理者（武谷昭子君） 本大会は，外部から受け入れますが，皆さん，お泊ま

りじゃなくて日帰りという形になるんですか。 

○生涯学習課長（野田文雄君） はい。利根町は宿泊施設等が非常にないものですから，あ

くまでも日帰りでご参加していただくということになると思います。 

○委員（佐藤忠信君） あと，よろしいですか。 

プレ大会のとき，ちょっと車でコースを逆走してみたんですが，スタッフの配置が１人の

ところと２人のところがありまして，やっぱり１人のところは，何かあったときにちょっと

困るんではないかと思ったんですが。 

○生涯学習課長（野田文雄君） 基本的に全部，立哨は２人配置しています。いろいろな問

題が起きたときに，１人では対応出来ないと思いますので，必ず２人は対応していますので，
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トイレか何か用があって１人だったんだと思います。 

○委員（佐藤忠信君） わかりました。あと，それから，パラソルが置いてあったところが

あったんですが，もし風とかあった場合は，何か飛ばされないような対応も必要かなと思い

ました。 

○生涯学習課長（野田文雄君） 生涯学習課のほうでは，パラソル等の用意は一切していな

いんですけれども，個人的にお持ちにものかと思います。こちらで用意したのは，給水所に

テントを用意しただけで，それ以外の立哨のところについては，パラソル等の用意はしてい

ませんので，個人的に用意されたのかなとおもいますが，本大会の時には，その辺は注意し

たいと思います。 

○教育長（杉山英彦君） 気がついたところは，どんどん意見を出していただいて，来年，

良くできるように，反省をして進めていけたらと思います。 

 その他で何かありますか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長（杉山英彦君） よろしいですか。じゃ，なければ，平成 30年 9月の教育委員会

を閉会いたします。ご苦労さまでした。 

午後 3時 35分閉会 

 


